

オリーブガーデンだより

ごあいさつ

春の日差しが、園庭に降り注ぐ光と子どもたちの元気に遊ぶ声で、オリーブガーデンは毎日光り輝くように見えます。みんな新しい生活に少しずつ慣れてきたようで、不安で泣いていた子どもたちの声も少なくなり、先生との楽しそうな笑い声や表情が多く見られるようになってきました。

5月は天気の良い日はお散歩に行ったり、みんなで作ったこいのぼりを玄関に飾ったり、毎日があっという間に過ぎていった1ヵ月でした。

また、セラピーガーデンにある畑では、トマトやイチゴなどが植えられていて、うさぎ組はすごく興味を持っています。去年咲いていたヒマワリが種を落とし、今年もスクスク育っている様子に、子どもたちも「これは何？」と不思議な顔をしています。きれいなヒマワリが咲いた時のみんなの表情が、今から楽しみです。



今月の予定

2日(月) 歯科検診
 20日(金) 身体測定
 16日(月) 歯科検診予備日

※6月末より水遊びを予定しています。準備をしておいてください

今月のおらい

[ひよこ]・保育者との安定した関わりの中で、興味のあるものに触れたり、触れあい遊びを楽しんだりする。

[りす]・梅雨の時期でも、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
 ・知っているものや興味のあるものを指差ししたり、声を出したりして伝えようとする。

[うさぎ]・ごっこ遊びなどから、友だちとの言葉のやりとりを楽しむ。
 ・梅雨期の健康に気を付けながら、気持ちよく過ごす。

～お知らせ～



今年も6月末頃より、子どもたちの様子を見て水遊びを始めようとして予定しています。詳しい日付は後日お知らせ致しますが、6月末頃までに水遊びの準備をお願いします。

持ち物は、プールバックの中に水着または水遊び用オムツ、フェイスタオル1枚を入れて持ってきてください。名前は必ずすべてに記入して用意しておいてください。

*男の子ならびに、水遊び用オムツを持参の方は上に羽織るラッシュガードの準備も一緒にお願いします。

ほっこりエピソード

ひよこ組のほっこりエピソードをご紹介します。

5月から4人に増えたひよこ組!!月齢も様々でまだまだ午前中に睡眠時間が必要なお友だちもたくさんいます。登園してから先生と一緒に遊んだり、元気に室内を探索したりしている子どもたちですが、おやつを食べ終わるとひよこ組の前がとても静かに…。そーっと扉を開けると…みんな寝てる!!

そこには可愛い寝顔が並んでいます。先生たちも足音を立てないようにそりそり…。

20分~30分寝て、またパワフルに遊んだり、泣いたりするひよこ組です!



シロツメグサに、わたげに
みんな興味津々!これなんだあ?



たくさんセラピーガーデンに
遊びに行ったよ😊

